

PROYECTO: NO ALCANZADOS DE MEDIO ORIENTE

El Aleman y Latika

Grupo no alcanzado: YAZIDIES

No hay iglesias establecidas en este grupo. Nos proponemos junto con una ONG cristiana a levantar iglesias en este grupo, el cual sufrió un genocidio entre el 2014 y el 2018.

Hay pocos cristianos entre ellos y viven en campo de refugiados.

Antes de viajar a medio oriente uno de los requisitos de la ONG es hacer un curso de orientación el cual nos va a preparar en el trabajo que tenemos que hacer con ellos.

Tendríamos que comenzar el curso en marzo del 2022.

Les pedimos el doble de oración, tanto por el lugar donde vamos a servir como por nuestro apoyo económico.

Con este informe queremos dejarle la carga por los NO ALCANZADOS DE MEDIO ORIENTE.

¡Muchas gracias!